

# DOI

## Ditunjuk Sebagai Pelaksana Tugas Relawan Kobong Andra Dim, Eroy Bavik Tancap Gas Menangkan Andra Dimyati

Farid Padlani - [LEBAK.DOI.OR.ID](http://LEBAK.DOI.OR.ID)

Aug 3, 2024 - 13:43



**Lebak, PublikBanten id RangkasBitung** - puluhan Pengurus Relawan Kobong yang afiliasi dukungan politik nya ke Pasangan Andra Soni dan A Dimiyati Natakusumah mendatangi Kantor DPW PKS Banten.(Jum'at 02 Agustus 2024)

Tampak hadir para Koordinator Relawan Kobong Daerah Cilegon Mahsus yang didampingi oleh April, Koordinator Relawan Kobong Lebak Hendri Permana dan Achmad Nurrachman, Koordinator Relawan Kobong Kota Serang Zaenal Abidin, Perwakilan Pengurus Koordinator Relawan Kobong Kabupaten Serang Repi.

Didampingi oleh para pengurus Relawan Kobong Pusat Sahroni, Muhammad Haqiqi Annazilli, Agus Sugianto Wibowo, Riswanto, Maman Mulyawan, Daman dan Avad Darmawan.

Pertemuan yang dilakukan secara tertutup itu dihadiri langsung oleh Ketua DPW PKS Banten Bapak Ir H Gembong Rudiansyah Sumedi MM selaku Dewan Pembina Relawan Kobong.

Eroy Bavik ditunjuk oleh Pengurus Relawan Kobong untuk menjadi Pelaksana Tugas Relawan Kobong menahkodai jaringan yang hampir dua tahun eksis sebagai Komunitas jejaring politik di Banten.

Dalam sambutannya Eroy Bavik menyampaikan kesiapannya dan pantang untuk pulang sebelum menang.

"Sebuah kehormatan bagi Saya diberikan amanah untuk menjadi Pelaksana Tugas pasca Ketua Umum Relawan Kobong meminta Saya untuk menjalankan Roda Organisasi relawan terbesar di Banten. Saya pada hari ini dihadapan Bapak Ir H Gembong dan pengurus Relawan Kobong akan berjuang dengan kemampuan yang Saya miliki. Hari ini juga Saya segera bangun komunikasi dengan Ketua DPP PERPAM yang secara langsung Saya berada didalamnya sebagai Wakil Ketua DPP PERPAM untuk mengajak seluruh pengurus PERPAM Se Banten agar mendukung pasangan Andra Soni dan A Dimiyati Natakusumah." Papar Eroy Bavik.

Sementara itu Nurhidayat atau Digo yang juga ditunjuk untuk menjadi Wakil PLT menyampaikan Kesiapannya dengan harapan yang sama mampu berkontribusi untuk Banten Maju melalui jalur relawan.

"Pasangan Andra dan Dim ini paket lengkap, satu sisi mewakili kesederhanaan (Pak Andra) sisi lain mewakili kesantrian (Pak Dimiyati) kita mengenal betul bahwa Banten adalah Propinsi religius pemimpin harus berasal dari rakyat yang memiliki pondasi agama yang kuat. Saya siap mendampingi PLT Eroy Bavik bersama seluruh Kader Relawan Kobong menangkan Andra Dim!" Ungkap Digo.

Pertemuan diakhiri dengan foto bersama dengan Dewan Pembina Relawan Kobong dan segenap pengurus Relawan Kobong.

( Kaperwil Banten\*Red Tim media)